

旭川市における宿泊税制度の考え方(案)に対して寄せられた御意見と旭川市の考え方

○募集期間: 令和6年9月20日～令和6年10月21日

○提出された意見等の件数～個人: 2人(2件), 団体: 0団体(0件)

※御意見につきましては, 読みやすくするために, 要約・修正等を行っています。

No.	御意見の要旨	市の考え方(回答)
1	<p>外国人観光客の急増や団体旅行から個人旅行へのシフトと言った観光動向の変化, 広域観光の推進や観光で稼ぐ地域等, 観光を取り巻く状況が大きく変化する中, 観光受入体制の整備や観光人材の育成等, 多様化するニーズに対応した観光地作りを求められている。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・旭川市内に有名高級ホテルチェーンの新規参入を目指す。 ・「オール旭川圏」を拡大する。 ・朝・夜にしか体験出来無いコンテンツの造成, 観光関連施設における高付加価値化への支援, ニーズ調査, スポーツ合宿等の誘致や実施に対する支援。 	<ul style="list-style-type: none"> ・御意見は, 制度案の内容を書き写しているものと考えられるため, 賛同していただいているものとして受け止めさせていただきます。 ・ホテルの誘致に関しては, 今後の施策の参考とさせていただきます。
2	<p>宿泊税に寄り確保した財源は, 宿泊者数の増加や閑散期と繁忙期における格差解消等と言った本市が抱える課題の解決や, 納税者で有る宿泊者へ還元する事等を目的とした新たに取り組む事業又は現在の取組からさらに拡充して実施する取組に活用した。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・旭川市内に有名シティホテルチェーンの新規参入を目指す。 ・観光振興事業が不足している。 ・北の恵み食べマルシェは約24日間の日程で, 道北・道東全域を拡大している。 	<ul style="list-style-type: none"> ・御意見は, 制度案の内容を書き写しているものと考えられるため, 賛同していただいているものとして受け止めさせていただきます。 ・ホテルの誘致に関しては, 今後の施策の参考とさせていただきます。 ・北の恵み 食べマルシェに関する御意見は, 担当部署と共有いたします。